

松 緑 白 花

Vol 35

石垣市立石垣中学校
教 頭 伊舎堂 用右



24日(日)、本校体育館でPTA保健体育委員会主催(友利和正委員長)によるPTAソフトバレーボール大会が開催されました。この大会に向けて11月に入り、6日・13日・20日の水曜日19:30～から体育館を開館し練習日にあててきました。多くの方が練習に参加していただき、汗を流していました。ありがとうございました。さて、大会当日も多くの保護者の参加もあり好プレー・珍プレー・迷プレーで会場はおおいに盛り上がりました。

昔取った～ではないですが、腕に自信のあるメンバーは“火の鳥NIPPON”のエースアタッカーばりにスパイクをママさんバレーで鍛えているのか凄いプレーもありましたが、会員の皆さんが和気あいあいと楽しく汗を流している姿が一番です。皆さん、そろそろ一週間経ちますが筋肉痛はありませんか？

以下、大会の結果です。

- 優 勝 : 3年A (1組・4組合同)**
- 準優勝 : 3年C (3組・5組合同)**
- M V P : 西銘 基恭さん**



先生から

ボランティア清掃活動



昨日、現生徒会メンバーと新生徒会へ立候補している2年生のメンバー38名で清掃ボランティアを企画し、放課後～18時半まで新栄公園とハーリー会場のごみ拾いを行って来ました。リーダーたるもの・・・ということかも知れませんが、生徒の自発的な行動に素晴らしいの一言です。この輪を広げて地域の清掃活動に参加し、一緒に活動できるといいな。お疲れ様でした。活動後のいい笑顔です。ありがとう～！